

**Anfrage
im Hauptausschuss am 21.02.2022**

Möglicher Beurkundungsnotstand im Jugendamt

Vaterschaftsanerkennung und Beurkundungen des gemeinsamen Sorgerechts sind bei den Bürgerinnen und Bürgern positiv bewertete Leistungen des Jugendamtes. Für Kinder und Familien sind die Beurkundungen wirtschaftlich relevante Leistungen (erforderlich für den Kindergeldantrag, Elterngeldantrag, Antrag auf Elternzeit...).

Werden aktuell noch Beurkundungen durchgeführt? Wenn ja, wie viele? Wenn nein, warum nicht?

Wer ist in unserer Verwaltung verantwortlich für die Ausschreibung und Einstellung entsprechenden Personals?

Wohin werden die Einwohner Norderstedts verwiesen, bzw. was für Alternativen werden aufgezeigt und welche zeitliche und finanzielle Mehrbelastung bedeutet dies für die Norderstedter Eltern?

Bitte die Antworten dem Protokoll beifügen.

Petra Müller-Schönemann
CDU-Fraktion